

# Mujer atropellada Hallan cuerpo

◆ **ANDREY BERROCAL G.**

andrey.berrocal@lateja.co.cr

**Unos choferes** que pasaban ayer a las 5 a.m., por barrio Lourdes de Aserrí encontraron muerta a una mujer de unos 35 años.

La víctima estaba tirada a la orilla de la calle que lleva a Acosta y presentaba golpes en varias partes de su cuerpo, pero no tenía heridas ni de puñal, ni balazos.

Las autoridades informaron que sospechan de un atropello como causa de la muerte, donde el chofer se dio a la fuga.

De momento ella no ha sido identificada. Al parecer sería una indigente, vecina de Aserrí.

La Policía le sigue la huella al chofer que pudo provocar el mortal accidente.